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Approuvé par le Comité Directeur du 13/03/2023 
 

Réunion visio du 5/12/22 

Assistent : M. ROSCOUET, Présidente, JP. BASSET, B. CERVETTI, C. DUBOIS, F. LAGARDE, J. 
LAMY, S. MAROUTEAU, membres 
Invité : M. VAUTIER (en visio) 
Excusé : O. PILARD. 
 
Début de séance à 20H30 

1) POINT SUR LES CRE  

Un certain nombre de cadres CRE auront besoin de mises à disposition car ils sont salariés de leur 
club. Deux sont auto-entrepreneurs. 
Les BAFA sont trouvés (3 nouveaux) et connaissent l’accès, les plannings ont été faits, les 
convocations sont prêtes et devraient être envoyées car on est à 15 jours des stages. 
Le portillon d’accès au CREPS est ouvert en journée mais réservé aux ouvriers du chantier. Pas 
d’entrée par ce côté. Peut-être la demander mais sans garantie.  Sinon entrée par l’accueil, mais 
pas d’entrée des familles dans l’enceinte, les parents doivent se garer à l’extérieur. Il faut les 
prévenir. Peut-être en ce cas demander si l’accueil serait possible au restaurant. 
Seulement 23 filles sur 40.  Envoi le 6 des convocations sur liste complémentaire. 35 garçons 
inscrits. 10 ne viendront que pour de la détection le 1er jour et viendront aussi pour le match. Il 
faudra prendre en charge leurs 10 repas. 
Cédric n’a pas la liste des BPJEPS. 

Le 21/12 les CTD sont attendus sur le CRE mais beaucoup font leurs stages au même moment. Ils 
assisteraient en fin de journée (17H) au match contre les Allemands. Il faudrait au moins avoir les 
entraîneurs de M15 et de M13, a défaut avoir 1 cadre ou 1 représentant des Comités. 

Pas de public, éventuellement les familles des joueurs de l’EDF, pour assister à ces 3 matchs 
amicaux car 120 places seulement sont laissées à l’accès (sur 240 au total, M. GODARD n’autorise 
pas plus). 

Il faudrait obtenir des places (80) pour les stagiaires des CRE sur les derbies des Pro. Demander 
aux 2 clubs recevants, Paris Volley et Levallois. 

2) COLOSSE AUX PIEDS D’ARGILE 

Des réservations à faire par Marc pour la salle pour les sensibilisations jeunes (11H30 et 13H30 – 
durée 1H30 max) et la formation cadres du 27/2 (1ère partie), de 19H30 à 22H30. Idem le samedi 
18/3 pour la 2nde partie de la formation cadres de 8H30 à 12H30. Présence obligatoire des cadres 
ETR, même ceux qui seront présents la semaine précédente. Présence vivement souhaitée des 
cadres des ETD et d’un adjoint. 

Le Stage de février se déroulera du 27/2 au 3/3. 
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3) DIVERS 

3.1 Réunion politique 

Prévue le 16/01/23 entre Marie, Sébastien, Serge, Axelle et B. Leys peut-être : réunion politique sur 
la Ligue (détection, pôles etc...) 

3.2 Valorisation des clubs envoyant des pôlistes 

Il faut aussi constituer un groupe de travail sur la valorisation des clubs qui envoient des pôlistes. 
Un tableau avait été fait l’an passé. Le reprendre et l’actualiser. Le mieux étant que quelqu’un 
commence à faire des propositions. 

3.3  Stage de juillet 

Les dates du Brevet sont les 26&27/06. Serge doit y adosser la Formation Initiateur. Il pourrait 
commencer le WE puis continuer avec les stagiaires CRE sur leurs 2 premiers jours. 

3.4 Colloque des CRE & CDE 

La FFVolley veut faire le colloque des CRE. P. SALVAN avait pour idée de l’organiser en région 
parisienne pour la moitié de la France. Il s’agit d’aborder les entraînements, la préparation physique  
etc. La VNL sera sur Orléans, mais ils ne peuvent organiser ce colloque pour 150 personnes. Dans 
les autres régions cela se déroule avant le 14 juillet. On pourrait proposer entre les 24 et 27/6 
prioritairement, ou entre le 1er et le 4/7. Choisir vite avant que le SNU ne réserve tout au CREPS… 

3.5 Formules M12/13 

Réunion prévue avec les CTD le 9/12 en visio sur les formules M12/13 des TDS. Il faut que les 
Comités jouent davantage encore le jeu des détections. Des incitations via le PSF sont-elles 
nécessaires ? Peut-être constituer un groupe de travail sur les sélections ? Serait-il souhaitable que 
les Comités mutualisent un emploi sur la détection ? 

Quant à la bulle qui devait recouvrir les terrains de Beach, il semble que ça ne soit plus une priorité.  
 
 

Fin de la réunion à 22H40 

 

 

 
 M. ROSCOUET B. CERVETTI 
 Présidente secrétaire de séance 


